



ISTIMEWA/DOK. PEMKOT YOGYA
AKTIVITAS - Sejumlah pedagang Pasar Terban, Kota Yogyakarta mulai menempati selter sementara di Jalan Babaran, Pandeyan, Umbulharjo, Selasa (23/4).

289 Pedagang Pasar Terban Mulai Berjualan di Selter Sementara

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak 289 pedagang Pasar Terban mulai menempati selter sementara yang berlokasi di Jalan Babaran, Pandeyan, Umbulharjo, Kota Yogyakarta. Selaras rencana, para pedagang bakal menggelar aktivitas jual beli di lokasi tersebut selama 8 bulan ke depan, hingga Pasar Terban selesai direvitalisasi.

Salah satu pedagang unggas Pasar Terban yang direlokasi, Suprapti, menuturkan, seluruh barang dagangannya sudah dipindahkan ke selter. Sejauh ini, ia pun merasa tidak keberatan harus berdagang di lokasi tersebut, karena sudah dilengkapi fasilitas memadai, seperti toilet, musala, hingga saluran air bersih.

"Kondisinya rapi dan bersih, sudah

ada pos jaganya juga. Jadi, insyaallah aman," katanya, Selasa (23/4).

Meski demikian, Suprapti mengakui, dibandingkan saat berjualan di Pasar Terban, omzet yang didapatkannya memang mengalami penurunan. Namun, ia mengaku tidak terlalu khawatir karena dimungkinkan para pelanggannya belum mengerti terkait perpindahan lokasi jualan ini.

"Agak menurun, tapi tidak banyak. Mungkin karena banyak warga yang belum mengetahui lokasi selter, harus lebih sabar," ucapnya.

Sementara, pedagang lainnya, Nang Hermawan, mengatakan, bahwa fasilitas selter sudah cukup mumpuni untuk menunjang aktivitas jual beli. Walaupun, ia tidak memungkiri, di

lokasi tersebut dirinya mendapat kios dengan ukuran lebih kecil dibanding ketika ia berjualan di Pasar Terban.

"Terutama masalah akses air bersih, di sini air lancar, jadi kalau mau cuci-cuci gampang. Kondisi shelter juga bersih, bahkan lebih bersih daripada kondisi di Pasar Terban," imbuhnya.

Seperti diketahui, Pemkot Yogyakarta bakal mengulirkan pekerjaan fisik revitalisasi Pasar Terban. Sebagai informasi, pagu anggaran untuk bangunan fisik Pasar Terban mencapai Rp70 miliar dan ditarget rampung pada Desember 2024.

Adapun Pasar Terban sejak dibangun pada kisaran 1986 silam memang belum pernah disentuh perbaikan secara menyeluruh. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005